

大津支局 〒520-0806 大津市打出浜13-1
■077-522-6691 FAX 522-6693

彦根支局 〒522-0075 彦根市佐和町10-10
アイシーアネックスビル2F
■0749-22-0154 FAX 26-1333

草津通信部 ■077-566-7171
長浜通信部 ■0749-62-0899
近江八幡通信部 ■0748-33-2818
甲賀通信部 ■0748-62-7181
高島通信部 ■0740-25-4238
ホームページ <http://www.yomiuri.co.jp/local/shiga/>

広告のご用は ■077-522-4751
読売旅行は
大津 ■077-521-3636
彦根 ■0749-22-5500

折込広告は ■077-545-8173



車いすの夫と妻
はねられ死傷
米原

11日前11時30分頃、米原市箕浦の市道で、車いすで横断中の同市飯、無職西村昌弘さん(80)と、車いすの妻の幹子さん(74)が、同市朝妻筑摩の会社員溝口裕章さん(42)運転の乗用車にはねられた。西村さん夫婦は病院に運ばれ打って死亡。昌弘さんは軽傷を負った。

横断歩道がない場所。米原署が原因を調べている。



草津市長選の立候補予定者2人による公開討論会

草津市長選 白熱の討論 予定者2人

駅前もホテルやショッピングセンターなどでぎわいとなりました。中でも圧倒的にマンションが多い。ただ、以前から住んで地元で働く人、県内外から移り住んだが職

増の街という感じが戻きました。駅前もホテルやショッピングセンターなどでぎわいになりました。中でも圧倒的にマンションが多い。ただ、以前から住んで地元で働く人、

草津を一言で言えば、人口支援を手がける「タオ」を創業しましたが、最初は妻と2人きりで栗東市の自宅を事務所に。社員の募集には、より京阪神に近い草津が有利だと、2009年、現在の草津駅東口に移転して今に至ります。

1992年に独立して学習業しましたが、最初は妻と2人きりで栗東市の自宅を事務所に。社員の募集には、よ

り京阪神に近い草津が有利だ

が、だからこそ発展の予感がありましたが、草津との縁の始まり。当時は空き地ばかりでした

のが、草津との縁の始まり。當時は空き地ばかりでした

のが、草津との縁の始まり。当時は空き地ばかりでした

学习ソフト開発販売会社「タオ」社長 井内 良三さん 56



自社の学習ソフト画面を前に「草津が私の『根っこ』」と語る井内さん（草津市）



樹木倒れ家屋壊す

根元空洞 昨年県に対応要望

大津

橋川氏は「2期8年間で市の起債を減らし、基金を増やした実績で人口増と将来の高齢化への対策を進め、住みやすく、元気な街をさらに発展させる」と主張。白井氏は「草津川跡地整備事業は立ち止まって見直し、小児救急医療センターを復活させる。市長報酬20%、退職金50%カットで自ら身を切る」と訴えた。

経済活性化に向け、橋川氏は「道路整備などでもの流れを良くし、農業や観

光振興で収入を増やす」、白井氏は「企業誘致に加え、

「保育所は定員増で今春、待機がゼロになる。支援拠点や相談センターを設け

た。老朽化した市民体育館の建て替えでは、橋川氏が「維持費を考えて3000人規模でも県内最大級」、白井氏が「5000人規模で集客を増やせば貢える」と主張が分かれた。

（藤井浩）

「子どもや流入人口を増やして購買力を高める」と強調。子育て支援で、橋川氏は「保育所は定員増で今春、待機がゼロになる。支援拠点や相談センターを設けた」。老朽化した市民体育館の建て替えでは、橋川氏が「维

11日前4時30分頃、大津市国分の農業丸山昇さん(66)方で、裏手を流れる三田川(幅約2.5m)の対岸にあつた樹木(直径約80cm)、

持費を考えた3000人規模でも県内最大級」、白井氏が「5000人規模で集客を増やせば貢える」と主張が分かれた。

（藤井浩）



11日前4時30分頃、大津市国分の農業丸山昇さん(66)方で、裏手を流れる三田川(幅約2.5m)の対岸にあつた樹木(直径約80cm)、

（1）民家の屋根などを壊した倒木
（下）倒木で壊れた家の屋根(11日午後1時52分、大津市)を押していた妻の幹子さん(74)が、同市朝妻筑摩の会社員溝口裕章さん(42)運転の乗用車にはねられた。西村さん夫婦は病院に運ばれ打って死亡。昌弘さんは軽傷を負った。

現場は丁字路で、信号や横断歩道がない場所。米原

署が原因を調べている。

（2）民家の屋根などを壊した倒木
（下）倒木で壊れた家の屋根(11日午後1時52分、大津市)を押していた妻の幹子さん(74)が、同市朝妻筑摩の会社員溝口裕章さん(42)運転の乗用車にはねられた。西村さん夫婦は病院に運ばれ打って死亡。昌弘さんは軽傷を負った。

現場は丁字路で、信号や横断歩道がない場所。米原

（3）民家の屋根などを壊した倒木
（下）倒木で壊れた家の屋根(11日午後1時52分、大津市)を押していた妻の幹子さん(74)が、同市朝妻筑摩の会社員溝口裕章さん(42)運転の乗用車にはねられた。西村さん夫婦は病院に運ばれ打って死亡。昌弘さんは軽傷を負った。

現場は丁字路で、信号や横断歩道がない場所。米原

（4）民家の屋根などを壊した倒木
（下）倒木で壊れた家の屋根(11日午後1時52分、大津市)を押していた妻の幹子さん(74)が、同市朝妻筑摩の会社員溝口裕章さん(42)運転の乗用車にはねられた。西村さん夫婦は病院に運ばれ打って死亡。昌弘さんは軽傷を負った。

現場は丁字路で、信号や横断歩道がない場所。米原

署が原因を調べている。

私の提言
草津市長選を前に

地域づくり促す施策を

う側にある、つながりが大切なんですよ。草津も将来、人口が減り、高齢化していく訳だから、一層、そうした地域づくりが重要。そのため行政も「ムラ作り」の有効性を訴え、共感してくれる住民を増やす施策を感じます。

場は京阪神など、境遇の異なる市民が「融合」しているように思う。経済誌のないようになります。公園面積など、今まで指標上位ですが、病床数や出生数、住みよいランクインング」ではあります。私は、会社近くのマンションに住んでいますが、マンションなどの共同住宅では町内会が、かつての共同体「ムラ」なのではないでしょうか。

自身、会社近くのマンションに住んでいますが、マンドモが安全ですよね。お年寄りでも、最近見ないとと思ったら、管理人に聞いてもらえばいい。安心で安心して暮らしたい。めには、うつむしさの向こ

間意識まで感じられるように、なるには時間がかかり、何か足りない、まだ、これから誰かくらいいつている方が子どもの安全です。年寄りの安全意識まで感じられるように、町内会のつきあいや決まりは、うつとうしくもある。でも、子どもがいたら、どうのいりでも、最近見ないとと思ったら、落ち着いた草津が適当だい。だから、草津も今から20年後も安全です。年寄りの安全意識まで感じられるように、町内会のつきあいや決まりは、うつとうしくもある。でも、子どもがいたら、どうのいりでも、最近見ないとと思ったら、落ち着いた草津が適当だい。だから、草津も今から20年後も安全です。

全国では既に過疎高齢化が進み、先行モデルに事欠かないのだから、草津も今から20年後も安全です。年寄りの安全意識まで感じられるように、町内会のつきあいや決まりは、うつとうしくもある。でも、本当に役立つものをじっくり開発するには、大都会よりも、最近見ないとと思ったら、落ち着いた草津が適当だと思っています。だから、地域や仕事上の小さなつながりを大事にする機運を高めてほしいと思います。

メモ 市の人口は1月末現在で13万452人と、1954年の市制施行時(約3万2000人)の4倍超。JR草津、南草津両駅周辺が顕著で、市全体の共同住宅申請は99~2015年に512件あった。市は25年前まで増えているが、市内の町内会加入率は14年度で8割台に低下している。

また、両駅周辺の昨年の犯罪認知件数は計1226件。自転車盗など目立ち、草津署管内(草津、栗東両市)の6割近くを占める。

「お全く」の予約を15時まつりは、午後3時8時

永源寺町・茨川

桟敷席

子供

長浜観光

山まつりの予約を15時まつりは、午後3時8時